



Japan Sesame Association

講習年月日 2022年 9月 14日

氏名(所属先)

付田 寧子

今日は大家有難うございました。

短かい時間だけ、あはげ下が" 胡麻の販売の事  
など、胡麻つまの実技を通して、非常に  
元気で待ちました。

私事では、ありますか 今回 病気になりこの仕事を  
していいのか自分でも迷いましたか。

社長とお話を下さる上で、下二の仕事に取り  
組もうと、聞きました。

作業宣しくお組み致しました。



Japan Sesame Association

講習年月日 2022年 9月 4日

氏名(所属先)

田中章子

えひ川に販売の極意の講義と杵つきの実演講習を行  
けました。

昨日は毎回販売でも見ている所の講習を行いました  
その度に進化を重ねて内容を改めての淨化12モ  
デルECT。

講習の友とのランチタイムでは えひ川の新商品「抹茶  
黒豆」を始めと重ねて3種類の実食、軽く美味  
しく元気な印象です。

庭崎さんはまたおじさんで、ハピステラの交流会でモニタ  
ーとして手配して下さい。

ありがとうございました。



Japan Sesame Association

講習年月日 2022 年 9 月 5 日

氏名(所属先)

三澤 宏典

事前にテキストを送っていたためおかげで、胡麻のことについて自分で調べてみようという気持ちがうまれました…ありがとうございます。

予習を進めるにつれ、人の歴史、人の身体のこと、胡麻の栽培・収穫・輸出等に関わる方々のことに対する理解度が高まるようになりました。

講習当日は、筆談やボディランゲージでも意見疎通をはかりました。  
朝一番の緊張感がやわらぎました…ありがとうございます！

講義のプロジェクタ画面がやや小さく感じられたため、目が慣れるまでは少し時間がかかるでしたが、内容は（質問も自由にできました）とても良く分かりました。

実技では（特に失敗から次にいくつもの性格が学べました）何度もテクニックを入れていため手間をおかれし、申し訳ございました。

でも、胡麻に私の想いが伝わったことを実感することができ…  
この嬉しさを忘れないことはなりと思はず。

学び経験できたことを通じて、お客様や友人に伝えたいから…と思いません！

\* 講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2022年 9月 5日  
氏名(所属先)

三澤 攻座

「胡麻」の原点を知ることから、人との「謙虚心」「感謝心」「平和心」という姿勢はどういうものかということを知ることができてよかったです。

私たちは『貢献』あるいは『感謝』ということにに対して感謝すると共に、貢献者には伝える役割も合わせて生きて来たと若えていたので、

今日の出逢いもまたよく、『障害』という壁を取り除くことひとつで  
短い時間でしたが、色々学べたと思います。

味が変わることはあるにあり雑食がなくなるいくことも改めて

理解できたこと、食事に対する感謝を含めて、楽しくできました。

今日は本当にお疲れさまでした。ありがとうございました。